

**Elternbrief 2017/2018, Nr.2**

**16. November 2017**

Liebe Eltern,

mit dem zweiten Elternbrief dieses Schuljahres möchte ich Sie gern über die neuesten schulischen Ereignisse informieren und Sie über die aktuellen Entwicklungen am Schwalmgymnasium auf dem Laufenden halten.

Am 1. November haben mit Frau **Nadine Gruber** (Chemie/Ev. Religion), Frau **Romina Heukäuffer** (Biologie/Mathematik) und Frau **Stefanie Zinnkann** (Deutsch/Politik u. Wirtschaft) drei neue Lehrerinnen den Vorbereitungsdienst angetreten, die zum zweiten Halbjahr eigenverantwortlich Lerngruppen übernehmen werden.

Nachdem in den ersten Wochen des Schuljahres in verschiedenen Jahrgangsstufen neue Klassenelternbeiräte gewählt worden sind, fanden am 26. September die Wahlen des **Schulelternbeirates** statt. **Frau Anette Schmidt** wurde im Amt der Vorsitzenden bestätigt. Sie wird in den kommenden beiden Jahren weiterhin von **Frau Susanne Jost-Kuhn** als ihrer Stellvertreterin unterstützt.

Die Schülerinnen und Schüler des Schwalmgymnasiums haben **Jakob Nöll** zum neuen **Schulsprecher** und **Damian Jäckel** zu seinem Stellvertreter gewählt.

Schulelternbeirat, Schülerrat und die Gesamtkonferenz der Lehrkräfte haben zudem jeweils ihre Vertreterinnen und Vertreter für die **Schulkonferenz** neu gewählt. Dieser gehören nun **Frau Anette Schmidt, Frau Susanne Jost-Kuhn und Frau Daniela Hagemeier** als Eltern, **Gina Berneburg, Katinka Heinke und Johannes Ochs** als Vertreter der Schülerschaft sowie **Herr Appel, Herr Böttcher, Herr Döpp, Frau Herrmann, Frau Neiber** und **Frau Pfläging** als Lehrkräfte an.

Allen Gewählten gratuliere ich herzlich, danke ihnen für die Bereitschaft, Aufgaben und Verantwortung zu übernehmen und wünsche ihnen dafür Erfolg und alles Gute.

Neuwahlen standen auch im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des **Ehemaligenvereins** des Schwalmgymnasiums. Zur Nachfolgerin von **Herrn Dr. Bernsmeier**, der seit der Gründung des Vereins im Jahr 2011 als Vorsitzender den Verein aufgebaut und die Geschicke gelenkt hat, wurde seine bisherige Stellvertreterin, **Frau Katharina Eisenach**, gewählt. Zur neuen Stellvertreterin wählte die Mitgliederversammlung **Frau Malwina Schenk**.

Eine Einladung zur Versammlung des **Elternbundes** am 29.11. um 19:30 Uhr sollte Ihnen über Ihre Kinder in den letzten Tagen zugegangen sein.

Beide Vereine bieten Eltern und ehemaligen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, durch ihre Mitgliedschaft ihre Verbundenheit zum Schwalmgymnasium auszudrücken und **einen wichtigen Beitrag zur Unterstützung der Entwicklung der Schule und einzelner Schülerinnen und Schüler zu leisten**. Ohne die finanzielle Unterstützung dieser beiden Vereine sowie der Cafeteria hätten zahlreiche Verbesserungen der letzten Jahre nicht realisiert werden können, so dass ich den **Wunsch des Elternbundes und des Ehemaligenvereins nach neuen Mitgliedern** gern an Sie weitergebe. Informationen und Beitrittsformulare finden Sie auf unserer Schulhomepage.

Auch die **Mitarbeit in der Cafeteria** möchte ich all denjenigen erneut ans Herz legen, die es sich zeitlich einrichten können, an einem Wochentag ca. drei Stunden in dieser für unsere Schule so wichtigen Einrichtung mitzuhelfen und damit ihren Fortbestand zu sichern. Wenden Sie sich bitte direkt an Frau Roswitha Bronder (☎ 06691/1649).

Schlechte Nachrichten muss ich Ihnen im Auftrag der Geschäftsführung des **Nahverkehrs Schwalm-Eder** übermitteln.

Da die Stadt Schwalmstadt plant, die Kasseler Straße in Ziegenhain für den Busverkehr zu sperren, müssen die Fahrpläne der **Buslinien 461, 463, 464,**

**472, 477, 481, 490 und 493 ab März 2018** angepasst werden. Dadurch werden die betroffenen Kinder in ihren Wohnorten **morgens 5 – 10 Minuten früher** abgeholt, um eine pünktliche Ankunft an der Schule zu ermöglichen.



Mit einer neuen Ausgabe des **SG-Journals** blicken wir auf das hinter uns liegende Schuljahr zurück. **Herrn Bärmann**, der auch in diesem Jahr die Erstellung dieses

bunten und informativen Jahresrückblicks übernommen hat, gilt dabei unser besonderer Dank.

Für 5 € können Sie bzw. Ihre Kinder das SG-Journal ab sofort über die Klassenleitungen bzw. Tutoren oder im SG-Shop erwerben.

Auch in diesem Jahr möchten wir mit einem **Adventskonzert** zur Einstimmung auf die Weihnachtszeit beitragen. Hierzu lade ich Sie auch im Namen unserer Musiklehrkräfte herzlich für **Freitag, den 15. Dezember ab 19 Uhr** in die **Kirche in Loshausen** ein.

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Familien schon jetzt eine schöne Adventszeit, ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest, einen guten Start ins Jahr 2018 und uns allen die Fortführung der guten Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße